

Bad Krozingen

Badische Zeitung vom Samstag, 18. Dezember 2004

Vermisste stirbt in der Klinik Abo
Von Rettungshund gefunden

BAD KROZINGEN. Stark unterkühlt wurde am Freitagnachmittag eine 83-jährige Frau aufgefunden, die seit Donnerstag vermisst worden war. Leider konnte das Leben der Seniorin nicht gerettet werden, sie starb kurz nach dem Auffinden infolge der Unterkühlung in einem Krankenhaus.

Die Frau hatte am Abend des 16. Dezember, zwischen 21 und 22 Uhr, das Seniorenheim in Bad Krozingen, in dem sie lebte, mit unbekanntem Ziel verlassen. Dabei war sie nur mit einem Nachthemd und Hausschuhen bekleidet gewesen. Wie die Polizei informierte, wurde die Vermisste von einem so genannten "Man-Trailer-Hund" der Rettungshundestaffel des DRK, Kreisverband Breisgau-Hochschwarzwald, am Freitagnachmittag nur unweit des Seniorenheims entdeckt. Sie lag 300 Meter von dem Heim entfernt in einem Graben.